



Zürich, im Juni 2021

*Du bist nicht mehr,
wo Du warst,
aber Du bist überall,
wo wir sind.*

Fassungslos nehmen wir Abschied von unserer lieben Teamkollegin und geschätzten Mitarbeiterin, welche auf tragische Weise in ihren geliebten Bergen aus dem Leben gerissen wurde.

Esther Trösch

2. Juni 1960 bis 15. Juni 2021

Wir trauern um unsere tolle Teamkollegin, die mit Begeisterung ihrer Arbeit nachging und unser Team bereicherte. Sie wurde von allen für ihre hilfsbereite und humorvolle Art unglaublich geschätzt. Wir werden sie in liebevoller und lebendiger Erinnerung behalten.

Unsere Gedanken sind bei ihren Angehörigen, denen wir ganz viel Trost und Kraft wünschen in dieser schweren Zeit.

Spitex Zürich Limmat
Geschäftsleitung &
Mitarbeitende Zentrum Seefeld

Wer im Sinne von Esther etwas spenden möchte, der kann dies gerne an:
Schweizer Berghilfe, 8134 Adliswil, IBAN: CH 44 0900 40800 324432